

【1】

問1 ① いぜん

② すえて

問2 子どもたちの課題解決型の力が十分ではないこと

問3 70.1%

問4 ④

問5 一日の利用時間の上限を決める、勉強中や食事中に触らない等のスマートフォンを使う際のルールを決めることが必要であると考えます。また、自分一人ではなく、家族や周囲の人とルールを共有し、お互いに確認しあうことが大切だと思います。

【2】

高校入学以降で体力と精神力を求められた場面としては、高校3年生の体育祭の時を思い出します。私の高校では9月に体育祭があったのですが、その時期は大学進学を決めるための模擬試験も時期的に重なっていました。朝、学校へ行き授業を受け、放課後は学校で勉強をし、夜はそのまま塾へ通うという毎日を過ごしていました。授業中は眠くなったりもしました。家に帰って横になるとすぐに寝てしまうので、横になる前に勉強をしたり、体育祭の衣装の準備をしたりと体力的に非常に辛かったことを思い出します。また、精神面でも、模擬試験の成績が下がったら志望校を変更しなくてはいけないという恐怖と向き合っていたことを思い出します。ただ、その辛い時期を乗り越え、最終的には、体育祭で総合優勝をすることが出来ました。その時は友達と一緒に泣いて喜びました。そして、模擬試験では無事にA判定をとることができ、第一志望校を受験することとなりました。今振り返ってみると、この大変な時期があったからこそ、今日までの受験勉強を充実したものとする事が出来ました。私はこの経験を通して努力することの大切さを学ぶことが出来ました。